

Requisitos del proyecto para estudiantes de último año de Wendell High School 2025-2026

El Proyecto Senior constará de 4 componentes:

1. Trabajo de investigación

El trabajo de investigación, de 3 a 5 páginas más una página de trabajos citados con un mínimo de 2 fuentes citadas, se completará durante el 1er semestre de inglés senior. La rúbrica de calificación del trabajo de investigación será proporcionada por el profesor de inglés.

Los requisitos pueden ser ajustados, según sea necesario, por el departamento de inglés y se discutirán durante Senior English. Posibles temas de investigación: servicio comunitario, investigación específica de pasantías o habilidades de preparación para el lugar de trabajo.

Los estudiantes que no tengan un proyecto aprobado cuando se les asigne el trabajo de investigación, en inglés senior, investigarán temas de preparación para el lugar de trabajo.

Los estudiantes que no estén inscritos en Senior English deben entregar un trabajo de investigación, antes de la fecha de entrega, al profesor de inglés senior.

El trabajo es un tema de investigación, no un documento o un ensayo personal sobre el proyecto específico completado.

2. Proyecto

Los estudiantes tienen dos opciones para el proyecto mínimo de 20 horas:

- Opción 1 Completar un mínimo de 20 horas de <u>servicio comunitario sin pago</u>. Las horas de servicio pueden ser un proyecto o varios proyectos y deben ser un servicio que beneficie a la escuela y/o a la comunidad.
- Opción 2 Completar un mínimo de 20 horas de **pasantía sin paga y/o sombra de trabajo sin pago** según el campo de interés del estudiante.

Los estudiantes entregarán el contrato del proyecto **ANTES** de comenzar el proyecto o registrar las horas.

Los estudiantes deben completar una hoja de registro de tiempo que muestre las actividades y las horas dedicadas al proyecto. El registro debe incluir detalles específicos sobre las actividades completadas y el proceso de aprendizaje y estar firmado por un supervisor que trabaje con el estudiante.

Los miembros de la familia no pueden servir como supervisores y la propiedad, organizaciones o negocios de la familia no son formas aceptables de proyectos.

Actualizado: diciembre de 2024



Los puestos de observación laboral de enseñanza/educación no se pueden completar con maestros de secundaria en Wendell High School.

3. Cartera

Los estudiantes organizarán toda la documentación requerida en una carpeta de archivos y la entregarán al maestro de TAG para la calificación final. Documentación requerida: verificación de crédito y transcripción, contrato, registro de tiempo, esquema de presentación, trabajo de investigación. Toda la documentación debe ser legible y tener las firmas requeridas.

4. Presentación Oral

Los estudiantes deben presentar oralmente (5-10 minutos) su proyecto y experiencias de la escuela secundaria en la fecha designada

El estudiante debe haber completado el proyecto de 20 horas para completar la presentación.

La presentación incluirá una revisión del trabajo de investigación, un proyecto de 20 horas y la experiencia en la escuela secundaria.

Puede incluir fotografías y/o visualización del componente del proyecto, pero no es obligatorio.

Las horas de los proyectos senior pueden iniciarse durante el 2º semestre del tercer año y después de que el contrato se firme y se entregue al asesor de TAG.

El proyecto debe estar terminado antes del 23 de abril de 2026. Si no se cumple con esta fecha límite, no se le permitirá caminar en la ceremonia de graduación de Wendell High School.

Actualizado: diciembre de 2024